
Autoridades y comunidad de Papudo se reúnen para abordar
problemáticas de seguridad

La seguridad pública ha sido uno de los puntos importantes para la gestión municipal,
liderada por la alcaldesa Claudia Adasme, por lo que trabajar de la mano de los vecinos y
vecinas para mejorar la seguridad y disminuir la tasa de delincuencia en la comuna es parte
de las preocupaciones. Por ello, la alcaldesa en compañía de su equipo municipal,
concejales, Carabineros, PDI y la Armada, se reunieron en una mesa de trabajo junto a las
Juntas de Vecinos y poder plantear las distintas problemáticas.

En la ocasión, las autoridades pudieron conocer de parte de la comunidad los focos
delictuales que se están generando en algunos lugares, el comportamiento nocturno de la
zona, y las necesidades de la población con el objetivo de, en conjunto, establecer un plan
de acción, de forma coordinada y participativa, que haga frente a los hechos delictuales que
los aquejan.

Anuncio Patrocinado

Al respecto la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme señaló que “para esta Alcaldesa y el
municipio, la seguridad de la comunidad es una de nuestras grandes prioridades. Hoy, junto
a Carabineros, PDI, la Armada y nuestro equipo municipal de Seguridad y Dideco, nos
reunimos con las juntas de vecinos de la comuna, para abordar unidos, en base a un trabajo
colaborativo, las estrategias que nos permitan hacer frente a los hechos delictuales y al
narcotráfico presentes en nuestras calles”.

Además, enfatizó que “Como municipio, hemos trabajado por recuperar los espacios
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públicos, aumentamos nuestra dotación de fiscalizadores, nos reunimos de forma constante
con las distintas autoridades de gobierno para visibilizar esta problemática, mantenemos
una coordinación continua con las policías y como hoy, nos hemos sentado con nuestros
vecinos y vecinas para escuchar, educar e involucrar a la comunidad en esta gran tarea que
es la seguridad pública. Lo dijimos hoy, ganarle a la delincuencia y al narcotráfico es un
tremendo desafío, que sólo podremos sortear con el apoyo de todos y todas: no sólo con las
autoridades, sino que también, con el apoyo, compromiso y participación de nuestra
comunidad”. 

Por otra parte, el Comisario Pablo Carreño, Jefe de la Primera Comisaría de La Ligua agregó
que “Estas instancias son importantísimas para nosotros como institución, porque en base a
las políticas de trabajo del plan cuadrante de seguridad preventiva, obtenemos una fuente
de información hipotéticamente formal respecto a la realidad comunal, que nos permite a
nosotros deducir si la orientación y la focalización de los servicios policiales que estamos
ejecutando van en directa relación a las demandas que en definitiva tienen cada uno de los
vecinos y los representantes de la comunidad. Así que es importante, seguimos trabajando y
ojalá que se vuelva a repetir este tipo de instancias, para obtener aún más información que
van en directa relación en cuanto a la seguridad, disminuir el temor y mejorar la sensación
de seguridad de la comunidad”.
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En relación a ello, el Comisario Anyelo Luque, jefe PDI costa norte Papudo enfatizó que
“Hoy hemos tenido una jornada super importante junto a la Municipalidad de Papudo y
todas las autoridades que estamos insertas en seguridad pública. Tuvimos una conversación
muy amena e importante con la comunidad donde ellos nos plantearon sus inquietudes y
nosotros a la vez, pudimos entregarles las herramientas que ellos tienen para denunciar
delitos en la comuna. Siempre es importante que tanto la policía como la comunidad estén
al tanto de todos los quehaceres actuales que puedan utilizar para poder denunciar, así que,
la policía de investigaciones siempre está atenta a los requerimientos de la comunidad para
poder ayudarlos de alguna forma”.

Tras finalizar dicha instancia, el Capitán de Puerto de Quintero, Gabriel Núñez
complementó que “Esta instancia sin duda, es super importante tanto para la comunidad
como para las policías, porque nos permite que nos digan cómo ven ellos el problema social,
el problema de delincuencia y a nosotros como autoridad marítima cuales son los problemas
que tienen en el borde costero. La verdad es que esta es una reunión super provechosa, y le
agradezco a la alcaldesa de Papudo por la invitación y sin duda que, a futuro vamos a seguir
participando y espero se sigan manteniendo”.

Cabe destacar que, con esta reunión se busca potenciar y aumentar las fiscalizaciones en la
comuna, sobre todo en la noche donde se han registrado varias aglomeraciones de jóvenes
en el balneario sin respetar las medidas sanitarias. Por lo mismo, se busca generar nuevas
instancias junto a la armada, PDI, Carabineros y Seguridad Municipal para resguardar y
velar por la seguridad comunal. 

y tú, ¿qué opinas?


